
・未来の夢計画ハンドブックご案内が来ていますので
回覧中です。
・ロータリーの友 10 月号英語版を回覧中です。
・2012 － 2013 年度の青少年交換プログラム派遣募集
要項について案内が届いております。締切りが 11
月 28 日で各クラブで推薦者があればというご案内
です。
・観月家族例会のバスの車内で扇子が落ちておりま
した。心当りがある方はご連絡下さい。
・本日例会終了後臨時理事会を開催致しますので、理
事の皆さん宜しくお願いします。

◎各委員会報告
◇出席委員会－峯口小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。
また、本日は出席奨励賞を差し上げ
たいと思います。中島会員、髙萩会
員、川口会員前の方へどうぞ。おめでとうございます。

◇スマイルボックス委員会－川中副委員長
・誕生祝いありがとうございました。

生駒会員
・出席奨励賞ありがとうございました。

◎会長報告－赤津善宣会長
　皆さん、今日は。暑さ寒さも彼岸までと言われて
おりますが、このところ朝夕大分気温が下って参り
ました。体調には十分気を付けて頂きたいと思いま
す。先日 9月 25 日歓月家族会でげいび渓舟下りや今
年 6月世界遺産登録された平泉中尊寺を拝観し会員
と家族の懇親を深めて参りました。親睦活動委員会
の皆さん本当にご苦労様でした。楽しい 1日を過ご
させて頂きありがとうございました。また、本日は
会員卓話ということで濱沖会員宜しくお願いします。
それからロータリー東日本震災復興基金補助金申請
ということで当クラブは磐城農業高校備品購入支援
として 95 万円を申請しております。担当は吉野会員
と後藤会員で進めています。次にＮＰＯ勿来まちづ
くり協議会ミニバン支援ということで軽トラックを
考えております。担当は鈴木修一郎会員と吉野会員
で進めております。鈴木会員、吉野会員、後藤会員
お忙しいと思いますが宜しくお願い致します。私か
らは以上で終ります。

◎幹事報告－山下喜一幹事
・いわき常磐ロータリークラブの 10 月プログラムと
いわきふれあい福祉塾の塾生募集が届いております
ので回覧中です。
・来年 2012 年国際ＲＩ年次大会バンコク大会参加旅
行のご案内も回覧中です。
・ロータリアン限定特別企画飛鳥Ⅱ日本丸の旅の案内
が届いています。格安のプランもあるそうですので
宜しくお願いします。

出席状況	 正会員数　　　55名　　　　　　　本日出席会員数　　　45名
	 本日の出席率　　　84.90％　　　　　　　修正出席率　　　90.56％
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第 2426 回　例		会　平成 23年 9月 28日 ( 水・晴 )
こころの中を見つめよう

　　　　博愛を広げるために

ロータリーソング
－今月は新世代のための月間です－

4つのテスト
　	 	髙萩　勝利	会員

　　 会 員 卓 話　　　濱沖　　賢 会員　

中島、川口各会員及び髙萩会長エ
レクト
・観月会お世話になりました。岩元、
髙瀬、荒川（清）、児玉、後藤、
富岡、橋本、荒川（義）各会員及び
渡邉公平ガバナーノミニー、赤津会長、髙萩会長エ
レクト、山下幹事
・観月会写真ありがとうございました。押田、本間、
橋本、峯口、嵐、遠藤、鈴木（修）各会員及び渡邉
公平ガバナーノミニー
・ゴルフの写真ありがとうございます。　　松崎会員
・前回の例会及び観月会を欠席してごめんなさい。
川中、生駒、鈴村、佐野、濱沖、鈴木（雅）、小熊、
渡辺（勉）、金成、清水、佐久間各会員
・本日早退ごめんなさい。　　　　　　   佐藤政司会員
・9月 27 日いわき勿来ゴルフ愛好会第 59 回ゴルフコ
ンペが参加 18 名で湯本スプリングスＣＣで行われ
優勝いたしました。パートナーの児玉さん、中島さ
ん、田子さんのお陰です。準優勝は佐久間会員、第
3位が後藤会員でした。

渡邉公平ガバナーノミニー

◇米山記念奨学会報告－髙木小委員長
　先日第 2530 地区米山記念奨学会
のセミナーがありました。25 日郡
山労働福祉会館で開催され、9時 30
分よりカウンセラー、午後は米山
記念奨学会セミナーということで

米山は 80 名の出席者で盛大に開催されました。カウ
ンセラーの研修会では米山の歴史の流れについてと
カウンセラーの現状について話がありました。寄付
金も大変恐縮ですが 1,000 円アップとなりました。い
ろいろご意見はあるかと思いますが宜しくご協力を
お願いします。

◇親睦活動委員会－荒川義次小委員長
　9月 25 日の観月家族例会無事に終了することが出
来ました。誠にありがとうございました。それから
案内ですが 3クラブ親睦ゴルフコンペが 10 月 16 日
に行われる予定です。現在 19 名が出席とご返事を頂
いておりますが締切りが明日ですのであと数名の方

の出席をお願い致します。

◎会員卓話－濱沖　　賢会員
「中国－旅順・瀋陽・大連の旅」
－中国温故知新の旅について－
　震災後に夏休みを取ろうとリフ
レッシュの為に家内とふたりで中
国の東北部の旅へ出掛けました。旅

に行く時はテーマがありまして中国温故知新の旅、
大連・旅順・瀋陽を周って来ました。中国は全体を
見ると鶏の形をしています。前回は歴史を見るのが
楽しみですので上海、西安、北京を周りました。今
回は日本の近代史を遡るということで大連・瀋陽・
旅順という旅になりました。東北部は満洲と呼ばれ
る土地です。万里の長城の外側ですので漢民族から
すると異敵の土地になります。

　しかし清国は漢民族の国ではなく女真族という遊
牧民の国でその遊牧民が 1600 年頃中国全土を統一し
た歴史があります。今回見て来た周辺にその清朝の
ルーツがあります。また、その地域に日露戦争の舞
台となった旅順、大連があるところでもあります。
着いてバスから撮影しましたがまだ上下水道及びガ
スが充分に整備されていないように思われます。電
気は一部に来ているようですが日本の昭和 30 年代前
半のような感じが一般的のようでした。瀋陽の都市
部に出るとまさに2011年の近代都市になっています。
昭和 30 年と 2011 年が共存しているのが瀋陽の町で
す。瀋陽の町は人口 700 万で東北地方第一の都市に
なります。旅は 3泊 4 日でしたが内容は濃密な日程
でした。初代皇帝ヌルハチの宮殿とお墓も見て参り
ましたが、瀋陽を中国人発音で言うとシンヤンと言
います。瀋陽の旧名は奉天といい天を奉ると書きま
す。すなわち天子を奉るということで清朝のルーツ
があった町ということで奉天と名前が付けられたと
思われます。では何故名前が瀋陽に変わったという
と毛沢東が中華人民共和国を建設した時に過去の文
化遺産や歴史的背景を全部破壊し新しい中国を建て
る際に奉天と言う名前を嫌って瀋陽と言う名前に変
更した歴史を持っている都市です。


